

# NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JANVIER 2026



Du 27 décembre au 7 janvier, nous avons passé quelques jours avec les sœurs de la communauté de Capriolo. Ce fut un merveilleux séjour. Même pendant notre absence, une amie a veillé sur la maison et s'est gentiment offerte pour accueillir les visiteurs.

2 janvier : elle a accueilli un groupe de six missionnaires et deux paroissiens de la Communauté missionnaire de Villaregia. Ils sont venus visiter la maison de Ste Angèle et célébrer la messe. Cette communauté rassemble des personnes consacrées, des laïcs et des familles pour soutenir les missionnaires dans différents pays du monde.



\*\*\*\*\*

10 janvier : début des rencontres de catéchisme et autres activités paroissiales.

\*\*\*\*\*

11 janvier : première réunion des Amis de Sainte Angèle de 2026, sur le thème « À l'écoute du Saint-Esprit avec Angèle ». Après les échanges, Sr Patrizia a parlé de la réunion des Amis de Sainte Angèle qui avait eu lieu la semaine précédente, à Capriolo.



## FÊTE de SAINTE ANGELE

24 janvier : concert pour Sainte Angèle par la Banda Cittadina di Desenzano.



25 janvier : Eucharistie solennelle dans l'église de Ste Angèle en présence des autorités civiles.



Après la messe, « spiedo e polenta » à emporter pour le déjeuner, et biscuits Sant'Angèle, le tout fait maison à la paroisse !



\*\*\*\*\*

27 janvier : Comme tous les 27 janvier, un groupe de 40 pèlerins fait un pèlerinage autour de Desenzano et de Brescia, et commence leur journée aux Grezze.



Toujours le 27 janvier : Eucharistie solennelle à la Cathédrale en présence des autorités civiles et militaires

\*\*\*\*\*

28 janvier : visite d'un groupe d'enfants de l'École Maternelle des Ursulines de San Carlo à Milan avec trois enseignantes et Sœur Elisabetta, Ursuline de St Charles de via Santa Maria.

Sœurs Armida et Patrizia